



PULSOPOLÍTICO

**ISRAEL: A UN LADO
TIBIEZA, EXIGE XÓCHITL**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La senadora panista Xóchitl Gálvez, virtual candidata presidencial de oposición, exigió al Gobierno hacer a un lado la tibieza con la que se ha conducido tras el ataque a Israel por parte del grupo palestino Hamas que, explicó, no es un Estado o nación que defienda límites geográficos o territoriales sino una agrupación terrorista internacional que atacó a civiles indefensos.

En un punto de acuerdo que dio a conocer ayer en la sede de la Cámara alta, dejó claro que "lo que condenamos es un acto terrorista contra población civil, no estamos debatiendo la causa histórica del pueblo de Palestina y el pueblo de Israel sobre la existencia de dos estados ni sobre la soberanía de territorios, sino el ataque devastador en que fueron asesinados, secuestrados, mujeres y adultos sin límite", incluidos algunos mexicanos.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con intención de explicar la declaración del Presidente López Obrador de no condenar el ataque de Hamas a Israel porque México es pacifista —lo que le reprochó la embajadora israelí—, la secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, expresó: "Seamos claros, México aboga por la paz, el diálogo y la protección de civiles, sin matices", e instó a "terminar con ataques indiscriminados y la violencia contra civiles por parte de Hamas y por parte de Israel en Gaza".

De los mexicanos secuestrados o desaparecidos en Israel, entre el grupo de 11 personas residentes en Quintana Roo, identificado por la Secretaría de Relaciones Exteriores, una es Ilana Gritzewsky Camhi, y del que tampoco se sabe nada es de Orión Hernández, secuestrado por el grupo terrorista palestino.

El primer grupo de 140 mexicanos repatriados en Tel Aviv, donde logró permanecer a salvo tras los ataques a Israel, regresará hoy a México a bordo de un Boeing del Ejército, que volará de nuevo a esa capital para trasladar a otro grupo de los mil que siguen allá.

La mayoría de Morena aprobó ayer en comisiones el recorte presupuestal al Poder Judicial de la Federación, que incluye la desaparición de 13 de 14 fideicomisos, cuyo dictamen se discutirá en el pleno de hoy, lo que rechazarán las bancadas de oposición.

Con graves acusaciones a Ignacio Mier, líder de la bancada de Morena en San Lázaro, por violencia política de género, discriminación y persecución política, la diputada chiapaneca Adela Ramos renunció a ese partido y se incorporó a la del PAN.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico